

La Ermita celebra sus fiestas en honor a San Miguel Arcángel esperando recibir miles de visitantes este fin de semana

Los 'Tapetes de la Ermita' vuelven a celebrarse esta noche tras dos años de ausencia esperando congregarse a miles de vecinos, vecinas y visitantes en este evento popular

Las calles del barrio de la Ermita de la Vila Joiosa se han engalanado tras dos años y medio de espera para devolver todo el esplendor a la Ermita en la celebración de sus fiestas en honor a San Miguel Arcángel, que tienen lugar entre el 24 de septiembre y el 2 de octubre este 2022.

La Comisión de Fiestas de la Ermita, en colaboración con la concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, han organizado un amplio programa de actividades para dar continuidad a las fiestas más antiguas de la localidad, las cuales cuentan con más de 480 años de tradición.

Las fiestas arrancaban el pasado sábado con el pregón a cargo de Paquita Noguerol. A continuación, los festeros, vecinos y vecinas de la Vila Joiosa disfrutaron del 'Sopar Típic', una cena con diferentes platos de tapeo en las calles del barrio.

El día de ayer, en horario de mañana, tuvo lugar la Santa Misa en honor al Patrón en la parroquia de San Antonio Abad, que estuvo continuada por la actuación del Grupo de danzas Centener y lo Colla de Dolçainers i Tabaleters Els Valerios en la Plaza de Gaspar Ortuño. Por la tarde se celebró la solemne procesión en honor a San Miguel Arcángel, que realizó el recorrido tradicional por las calles de la Ermita, a la que asistieron autoridades municipales, miembros de las fuerzas y cuerpos de seguridad, festeros, festeras y población en general de la Vila Joiosa. El día se cerró con un castillo de fuegos artificiales y un chocolatada popular.

Hoy viernes es uno de los días que más afluencia se espera durante las fiestas, ya que, a partir de las 20.30 horas, vuelven a celebrarse tras más de 2 años de ausencia los tradicionales 'Tapetes de la Ermita', organizados por la Asociación Santa Marta y la Comisión de Fiestas de la Ermita, con la colaboración del Ayuntamiento de la Vila Joiosa y centenares de miembros de las diferentes compañías de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa. La jornada estará acompañada de una barra popular, bandeta y disco móvil.

Mañana sábado, 1 de octubre, desde las 12.00 horas, tendrá lugar en la plaza Miguel Esquerdo Ortuño el concurs d'Allioli patrocinado por Anís Tenís y amenizado por la Colla Els Valerios. La noche del sábado está reservada desde las 21.30 horas a las actuaciones de los grupos locales 'Versus', 'Cultivepà' y 'Los amigos de tu hermana'.

Tras finalizar los conciertos, a las 00:30 horas, tendrá lugar el 'Correfocs' por las calles de la Ermita.

El último día de fiesta, el domingo 2 de octubre, a las 13.00 horas se celebrará el tradicional Concurso de Paellas en la plaza Gaspar Ortúño, con la posterior entrega de premios por parte de las autoridades locales de los diferentes torneos y concurso realizados durante la festividad. A las 16.00 horas, habrá tardeo amenizado por la banda de música 'La lira de Quatretonda' y se zanzarán las fiestas a las 18.00 horas de la tarde con fiesta de polvos 'Holi'.

Autobús gratuito a la Ermita y puntos violeta contra agresiones sexuales y sexistas

Los festejos en honor a San Miguel contarán un año más con servicio gratuito de autobús para que la ciudadanía y los visitantes puedan disfrutar de las fiestas sin hacer uso del vehículo privado. Las salidas para el viernes 30 de septiembre desde la Llar del Pensionista y el barrio de la Ermita, están previstas desde las 19:10 horas hasta la 01:45 horas del sábado en dirección a La Ermita; y desde las 19:35 horas hasta las 02:00 horas de la madrugada del sábado en dirección la Vila Joiosa.

Para el sábado 30 de octubre, el servicio de autobús de subida a la Ermita estará disponible desde las 19.10 horas hasta la 01.45 horas del domingo; y la vuelta tendrá salidas desde el Restaurante Pachell entre las 19:35 horas del sábado y las 02.00 horas de la madrugada del domingo. Ambos días, el servicio contará con una frecuencia de paso de 30 minutos.

Las fiestas de la Ermita también contarán este año con otra novedad. La concejalía de Sdev Servicios Sociales e Igualdad y Cruz Roja instalarán puntos violeta contra las agresiones sexistas y sexuales durante la festividad.

En concreto se instalará Punto Violeta la noche de hoy, viernes 30 de septiembre, en el entorno de la plaza de la Ermita, donde tendrá lugar la celebración de 'Les Tapetes', y que se mantendrá en horario de madrugada al sábado para sensibilizar a la población sobre la importancia de detectar y no tolerar ningún comportamiento que atente contra los derechos de las mujeres, niñas y personas del colectivo LGTBI en el entorno de las fiestas y de ocio.

Noticia publicada el 30 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria: Fiestas.

